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Статья посвящена проблемным вопросам трансформации городского пространства под влиянием револю-

ционных событий зимы — весны 1917 г. в Иркутске. Одним из наиболее важных вопросов, несомненно, являет-
ся социальная революция в конкретно-историческом контексте революционных событий, происходивших в 
стране. Выделяя особенности и проблематику, присущие Иркутску, автор показывает революцию и повсе-
дневную жизнь города как не совпадающие, порой противоречивые общественные явления, содержащие как не-
гативные, так и позитивные аспекты. 
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This article is devoted to the problematic issues of transformation of urban space of the city influenced by the revolu-
tionary events which took place in Irkutsk during winter and spring of the year 1917. One of the most important issues 
is evidently social revolution which is considered in the specific-historical context of all revolutionary events in the 
country of that period. By emphasizing the peculiarities and problematics of Irkutsk, the author shows the revolution 
and everyday life as disagreeing and sometimes contradicting social events containing both negative and positive as-
pects. 
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Город — социокультурный организм, по-
стоянно развивающийся и интегрирующий 
системы отношений представляемого им 
общества — выступает сложной социопро-
граммой, кодирующей и транслирующей 
смыслы и содержание урбанизированных 

форм жизни. Именно благодаря этому свой-
ству город способен накапливать, сохранять 
и развивать системы отношений урбанизи-
рованного общества, сохранять и воспроиз-
водить его культурный потенциал. В то же 
время, город не только самостоятельный, 


